







Feutrage avec l'aiguille

Matériel:

- AIGUILLES À FEUTRER
- > LAINE DE CONTE DE FÉES
- SUPPORT EN POLYSTYRÈNE OU EN MOUSSE
- **ÉVENTUELLEMENT DES**
 - MOULES EN POLYSTYRÈNE
- EMPORTE-PIÈCES

Réalisation:

1 Des grenouilles simples :

Fais un nœud au milieu d'un écheveau de laine d'environ 4 cm de large et 30 cm de long. Enroule d'abord une extrémité autour du nœud, puis l'autre contre. Maintenant, pose la pelote de laine sur le support, fixe l'extrémité avec l'aiguille à feutrer et travaille-la tout autour avec l'aiguille. Si ta boule est encore trop petite et pas très solide, entoure-la encore une fois d'un brin de laine et travaille-la jusqu'à ce qu'elle soit solide et ait une belle forme.



(& Aduis.

Pose un écheveau de laine de la longueur et de l'épaisseur souhaitées sur le support. Rabats une extrémité et fixe-la avec quelques points d'aiguille. Maintenant, tiens le début, tourne un peu le brin de laine dans une direction avec l'autre main et travaille-le avec l'aiguille à feutrer. Veille à toujours retourner l'écheveau. Tu travailleras ainsi le brin de laine de tous les côtés. Pour finir, tu dois encore tourner le fil entre tes mains.



Pour le cœur, tu as besoin de deux brins de laine identiques que tu poses sur le support en forme de cœur. Fixe maintenant la forme avec l'aiguille à feutrer en partant du bord. Travaille également ton cœur depuis l'arrière, en le retournant toujours avec précaution. Ensuite, tu poses sur la forme de base d'autres fines pièces de non-tissé. Pour ce faire, renforce le centre du cœur par rapport au bord. Tourne-le toujours et piquele soigneusement à l'aiguille tout autour, y compris sur les bords, afin d'obtenir une belle forme de cœur.



Moules en polystyrène comme noyau:

Pose le moule en polystyrène sur le support et recouvre-le d'un morceau de laine de conte de fées fin mais opaque. Pour les boules bicolores, marque la boule au milieu. Commence par le premier côté (demi-sphère) et fixe la laine en la piquant plusieurs fois avec l'aiguille à feutrer. Tu peux maintenant travailler la demi-sphère à partir de cet endroit.



La laine ne doit pas faire de plis, c'est pourquoi tu dois toujours enlever immédiatement l'excédent de laine. Si des endroits transparents apparaissent encore quelque part, tu mets encore une fois de la fine laine de conte de fées et tu l'épingles. Comme sur la photo de droite, tu peux maintenant encore piquer soigneusement le bord le long du marquage.



Pour finir, prends la deuxième couleur et découpe-la à la taille de la demi-sphère. Pose-la sur la demi-sphère non travaillée et feutre à nouveau comme décrit ci-dessus. Veille à nouveau à ce que les bords soient réguliers.

